



der MARKTGEMEINDE PILLICHSDORF



Liebe Pillichsdorferinnen und Pillichsdorfer!

Unsere Ortsmusik war beim Marschmusikwettbewerb letztes Wochenende in Bockfließ wieder einmal eine Klasse für sich und bekam in der höchsten Stufe die höchste Bewertung. Die Zuschauer und Zuschauerinnen waren von den kreativen Darbietungen begeistert und die vielen PillichsdorferInnen im Publikum waren sehr stolz auf die hervorragende Leistung unserer Ortsmusik.

Danke an alle Musikerinnen und Musiker, allen voran Stabführer Josef Kaltenbrunner und Kapellmeister Martin Eschberger.

Letzten Sonntag wurden Schwester Mathilde, die Leiterin des Kindergartens, und ihre Mitschwester Berta nach einem gemeinsamen Gottesdienst von den Kindergartenkindern, Frau Vizebürgermeisterin Susanne Faber, der stellvertretenden Pfarrgemeinderatsvorsitzenden Rosa Dirnwöber, Feuerwehrkommandant Sepp Otti und der Ordensoberin der Salvatorianerinnen verabschiedet. Am Ende des Festaktes sprach Schwester Mathilde sehr persönliche Worte zu „ihren Kindergartenkindern“ und den PillichsdorferInnen. Danke und alles Gute für die Zukunft!

Erstmalig wurde in Pillichsdorf ein Oldtimer-Treffen vom Tennisclub veranstaltet.

110 Teilnehmer präsentierten auf Hochglanz polierte Motorräder, Traktore, Autos und sogar einige LKWs konnten von den interessierten Besuchern bewundert werden. Die Oldtimer fuhren eine Runde durch den Ort und die Umgebung und erregten große Aufmerksamkeit. Der weitest angereiste Teilnehmer war 77 Jahre alt und kam mit seinem Steyr-Traktor aus dem steirischen Radkersburg. Die Organisatoren freuten sich über den großen Erfolg und möchten an diesen im nächsten Jahr anknüpfen.

Der Leistungswettbewerb des Abschnittes Wolkersdorf fand – nach 27 Jahren – wieder in Pillichsdorf statt. Es war eine große organisatorische Herausforderung und damit verbunden viel Arbeit für unsere Feuerwehr, die vom Kommandanten Sepp Otti und seinem Team bestens gemeistert wurde. 77 Bewerbungsgruppen stellten sich auf dem Sportplatz dem Wettlauf mit der Zeit. Der Staffellauf endete direkt im Feuerwehrhaus, wo sowohl Teilnehmer als auch Gäste von den Feuerwehrmännern unter tatkräftiger Mithilfe ihrer Frauen und Freundinnen mit Speis und Trank versorgt wurden. Die 33 Feuerwehren aus der Region waren begeistert – es war ein schönes Fest, das bis in die Nacht andauerte.

Nach drei Jahren Umbauzeit konnten wir am 6. Mai unser Gemeindehaus mit einem Gottesdienst und einem Festakt offiziell eröffnen. Die Ehrengäste - der Präsident des NÖ Landtages Edmund Freibauer und Bezirkshauptmann Dr. Gerhard Schütt - zeigten sich in ihren Eröffnungsreden von der Architektur begeistert. Viele PillichsdorferInnen nutzten die Chance das neueröffnete Gemeindezentrum zu besichtigen. Bei Freibier und Würstel, gespendet vom Gastwirt Müllebner, war es trotz Regen sehr gemütlich.

Die vielen Feste und Veranstaltungen zeigen, dass wir ein lebendiges Dorf sind, wo sich viele in die Gemeinschaft einbringen und mitarbeiten. Als Bürgermeister sage ich allen Danke dafür.

Ich wünsche euch/Ihnen einen schönen Sommer, einen erholsamen Urlaub und meinen Berufskollegen Regen und Sonne zur richtigen Zeit.

Bürgermeister


Wolfgang Gössinger

Eröffnungsfeier - Gemeindehausumbau



Eröffnungsfeier - Gemeindehausumbau



Eröffnungsfeier - Gemeindehausumbau

Verabschiedung der Ordensschwestern



Verabschiedung der Ordensschwestern

Verabschiedung der Ordensschwestern





110. FF-Abschnittswettkämpfe



Bezirksmusikfest mit
Marschmusikbewertung



Bezirksmusikfest mit
Marschmusikbewertung

Vorspielnachmittag



1. Oldtimertreffen



1. Oldtimertreffen



1. Oldtimertreffen



1. Oldtimertreffen